
Nachfrage zu Immobilienfonds
Freitag, den 06. Juli 2012 um 18:47 Uhr

Bad Oeynhausen (cb). Zum Immobilienfonds für das geplante Vier-Sterne-Hotel am
ehemaligen Standort der alten Kurverwaltung hat Grünen-Fraktionschef Dr. Volker Brand eine
Anfrage im Stadtrat gestellt. Er sei im Internet auf eine Analyse von Scope Analysis in Berlin
gestoßen, die den Fonds mit D bewerte. Er richtete an die Verwaltung die Frage: »Ist das der
Stadt bekannt?« Bürgermeister Klaus Mueller-Zahlmann dazu: »Ich kann dazu nichts sagen.«
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